
F r a g e s t u n d e 
Gemeinderatssitzung am 10.4.2014 

 
Ftl. Zl Fraktion Gemeinderat/rätin Fragetext Stadtsenatsreferent/in 

1 Piraten-
partei 

GR. Philip Pacanda Kastner-&-Öhler-Dach 
 
Was hat sich seit dem letzten Jahr außerhalb des 
Behördenverfahrens getan? 

Bgm. Mag. Siegfried Nagl 

 
2 

 
ÖVP 

 
GR. Harry Pogner 

 
Entfernung von „Fahrradleichen“ 
 
Bis wann ergreifst du die notwendigen Maßnahmen, um 
die „Fahrradleichen“ aus den Fahrradabstellplätzen 
entfernen zu lassen? 

 
StR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 

 
3 

 
KPÖ 

 
GR. Mag. Andreas Fabisch 

 
Beibehaltung notwendiger Ausmaße des Sportplatzes der 
GSV Wacker 
 
Welche konkreten Schritte sind geplant, um zu 
gewährleisten, dass der volle Spielbetrieb der GSV Wacker 
am Körnerplatz auch in Zukunft gewährleistet werden 
kann? 

 
StR. Kurt Hohensinner, 
MBA 

 
4 

 
SPÖ 

 
GR. Mag. Gerald Haßler 

 
Sicherheitsmangel in der Volksschule Liebenau 
 
Bist du bereit, dafür zu sorgen, dass der Sicherheitsmangel 
bei der Eingangstüre der Volksschule Liebenau umgehend 
behoben wird? 

 
StR. Kurt Hohensinner, 
MBA 



 
5 

 
FPÖ 

 
GR.in Claudia Schönbacher 

 
Änderungen der Voraussetzungen für den Bezug des 
persönlichen Budgets gemäß § 22a StBHG; Petition an 
den Landesgesetzgeber – Urgenz der Stadt Graz 
 
Sind Sie bereit, bei den zuständigen Stellen des Landes 
nachzufragen, ob bzw. wann die mit 7.11.2012 datierte 
Petition der Stadt Graz behandelt werden wird, und sind 
Sie bereit, dem Gemeinderat sodann Bericht zu erstatten, 
ob weitere Maßnahmen seitens der Stadt Graz notwendig 
sein werden? 
 

 
Bgm.-Stv.in Mag.a Dr.in 
Martina Schröck 

 
6 

 
Grüne 

 
GR. Nibaldo Vargas 

 
Transitarbeitskräfte in der Stadt Graz 
 
Wie viele Menschen waren im Jahr 2013 über den Verein 
ERfA als Transitarbeitskräfte mit welcher 
durchschnittlichen Beschäftigungsdauer bei der Stadt Graz 
und ihren Betrieben tätig? 
 

 
Bgm.-Stv.in Mag.a Dr.in 
Martina Schröck 

 
7 

 
ÖVP 

 
GR. Dipl.-Ing. (FH) Markus 
Schimautz 

 
Rückschnitt von überhängenden Sträuchern entlang von 
Gehwegen – Beschleunigung des Verfahrensablaufs 
 
Sind Sie bereit, diese Verwaltungsvereinfachung 
umzusetzen und die dafür notwendigen Schritte (inkl. der 
allenfalls erforderlichen rechtlichen Überprüfung) in die 
Wege zu leiten? 

 
StR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 



 
8 

 
KPÖ 

 
GR.in Christine 
Braunersreuther 

 
Abbau Wartehäuschen Sparbersbachgasse/ 
Mandellstraße 
 
Wie hoch waren die Kosten für die Sanierung angesetzt 
und wie hoch waren nun die Kosten für den Abbau und 
Wiederaufbau an anderer Stelle? 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
9 

 
SPÖ 

 
GR.in Mag.a Susanne Bauer 

 
SMS-Info für Restmüll- bzw. Altstoff-Abholtermine 
 
Warum gibt es für die GrazerInnen dieses Service 
„Erinnerung an Abfuhrtermine per Handy“ noch nicht? 

 
StR.in Lisa Rücker 
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FPÖ 

 
GR.in Andrea-Michaela 
Schartel 

 
Attraktivierung der Re-Use-Box 
 
Sind Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin, bereit, eine 
Ausweitung des Angebotes an dauerhaften Abgabestellen 
– vor allem auf Bezirksämter der Stadt Graz und Filialen 
der Post – zu prüfen und dem Gemeinderat in einer der 
nächsten Sitzungen darüber zu berichten? 
 

 
StR.in Lisa Rücker 
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Grüne 

 
GR.in Mag.a Astrid Polz-
Watzenig 

 
Evaluierung des Integrationsreferates der Stadt Graz – 
Präsentation und nächste Schritte 
 
Wann wird die Präsentation der Ergebnisse der 
Evaluierung des Integrationsreferates und seiner Aufgaben 
und Zielsetzungen erfolgen und wann und in welchem 

 
StR. Kurt Hohensinner, 
MBA 



Rahmen werden die damit verbundenen und zu 
erwartenden Umsetzungsempfehlungen vorgestellt und 
diskutiert werden? 
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Grüne 

 
GR. Dr. Gerhard Wohlfahrt 

 
Kürzungen der Mittel für die berufliche Integration von 
behinderten Menschen durch das Land Steiermark 
 
Was gedenkst du als Sozialstadträtin im Falle der Kürzung 
der Mittel für die berufliche Integration für behinderte 
Menschen durch das Land im angekündigten Ausmaß zu 
tun, um die Auswirkungen auf die Beschäftigungssituation 
behinderter Menschen, auf die Beschäftigungssituation bei 
Einrichtungen der Behindertenhilfe in Graz sowie auf die 
Kostenentwicklung in anderen Bereichen (z.B. 
Mindestsicherung) so gering als möglich zu halten? 
 

 
Bgm.-Stv.in Mag.a Dr.in 
Martina Schröck 
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Grüne 

 
GR.in Mag.a Daniela Grabe 

 
Auflassung des Kinder- und Jugendliche-Projekts Ökopark 
 
Wie wirst du – nach der für alle Betroffenen vollkommen 
überraschenden Schließung des Vorzeige-Kinder- und 
Jugendprojekts Ökopark - dem nun erneut festgestellten 
Bedarf nach einer fallunspezifischen bzw. 
fallübergreifenden Freizeit- und 
Unterstützungseinrichtung für Kinder und Jugendliche 
gerecht werden bzw. welcher weitere Ausbau an solchen 
Einrichtungen ist von deiner Seite geplant? 

 
Bgm.-Stv.in Mag.a Dr.in 
Martina Schröck 


	Ftl. Zl



